

Illnau-Effretikon, 1. September 1997

KR-Nr. 299/1997

ANFRAGE von Ernst Brunner (SVP, Illnau-Effretikon)

betreffend Wahl von Mitgliedern der Steuerkommissionen im Frühjahr 1998

Das neue Steuergesetz tritt am 1. Januar 1999 in Kraft. Ab diesem Datum gibt es daher in den Gemeinden keine Steuerkommissionen mehr.

Die Amtsdauer der heute gewählten Steuerkommissionen endet im Frühjahr 1998. Es müssen daher anlässlich der Gemeindewahlen 1998 auch neue Steuerkommissionen gewählt werden, obwohl deren Amtszeit nur ein paar Monate dauern wird und Ende 1998 ausläuft.

Ich bin der Ansicht, dass diese Wahlen nicht mehr durchgeführt werden sollten, sondern dass nach Wegen gesucht werden müsste, die es ermöglichen, unter Einhaltung des Legalitätsprinzips auf diesen Wahlgang für die Steuerkommissionen zu verzichten.

Ich frage daher den Regierungsrat an, wie er das oben erwähnte Problem auf eine für Stimmbürger und Behörden einfache und befriedigende Art lösen will.

Ernst Brunner